# 30 aroska

#### Semana del 19 al 25 Febrero de 1928

El próximo concierto de la asociación de música, correrá a cargo de la soprano Carmen Bau - Bonaplata, el tenor Carlos Vives acompañados al piano por el maestro José Sabater. El programa lo componen, arias, y duos de las más célebres operas,

Debido a la crisis por que atraviesa la industria corcho-taponera, este año el carnaval ha transcurrido sin pena ni gloria. Los bailes celebrados por las sociedades se han visto bastante animados. Los del nuevo Casino La Constancia fueron amenizados por la banda del Regimiento de San Quintín, de Guarnición en Figueras, y el Casino el Guixolense celebró los suyos con el concurso del Quinteto Garreta. Contra la tradicional costumbre, durante estas fiestas han sido suprimidas las audiciones de sardanas en la plaza y en los paseos.

Se trabaja activamente en las obras de defensa del paseo del Mar. Barcazas remolcadas, han descargado material en la iniciada escollera, en la parte de poniente de la playa, con lo que se pretende evitar su total desaparición.

Según noticias que merecen entero crédito, el contratista gerundense Sr. Montseny, procederá el próximo mes de Marzo, a la construcción de varios chalets en los terrenos de su propiedad sitos en la playa de San Pol.

La Energia Eléctria de Cataluña, ha solicitado del Ayuntamiento la correspondiente autorización para tender un cable de alta tensión, subterráneo en su parte dentro del casco urbano, desde la estación transformadora de la calle Camis. hasta la Fábrica de Electricidad de ésta.— A. M.

Gazapos. - Aparte aquellas faltitas que el lector ya de por si corrige se colaron en nuestro anterior número los siguientes gazapos Se decia Eucum Girbau, debe ser Enecón Girbau; en niño varón, sobra niño; donde dice Hereu-Rua, debe decir, Hereu-Ruax; En la relación de personalidades que ocupaban la presidencia. en el acto de clausura de los cursillos de Formación para la mujer, dejó de consignarse al Rdo. Sr. Dn. José María Cervera Berta, Párroco Arcipreste, de San Feliu; y finalmente, que la Srta. Jerónima Ibáñez fué la que mereció aplausos por la feliz interpretación de dos melodías en la última sesión de «Nuevas Estrellas» y no Isabel Ibáñez como se reseñó.

Ante el centenario de la fundación del Hospital.-El día 9 de marzo se cumplirán cien años de fructifera y callada labor Carmelita en nuestra Ciudad. El Santo Hospital fué fundado por la Venerable Madre Paula Despuig segunda Superiora General del Instituto de las Hnas. Carmelitas de la Caridad, Para celebrar dignamente tal efemérides se han organizado los siguientes actos: Sábado día 8, a las 7 de la tarde Procesión de antorchas para acompañar desde la Iglesia del Hospital a la parroquia, la venerable Imagen de Ntra. Sra. que preside desde hace cien años, la benéfica y caritativa labor de las Religiosas Carmelitas.

El domingo, día 9, a las 8

#### Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

### Establecimientos LUXOR

JUAN PUIG

Calle Rutlla n. 1 y 3 Teléfono 161

Intalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

## DIETARIO

y media, Misa de comunión con plática en la Iglesia del Hospital. A las 10'30 en la Iglesia Parroquial, Oficio Solemne con asistencia del Excmo, y Rdmo. Sr Obispo de la Diócesis y Autorida-des locales. Pronunciará el sermón de circunstancias un Ilustre Capitular de la Catedral de Gerona. La Capilla Parroquial interpretará una Misa a voces, con acompañamiento de orquesta de cuerda. Por la tarde, a las 6 y media, traslado procesional de la Imagen a la Iglesia del Hospital, celebrándose seguidamente una función Eucarística de acción de gracias finalizán-

#### Hotel "LES NOIES"

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

FRUTA SELECTA

I. AVELLANA

Hostal de La Gavina

dose con el canto del Tedeum.

Noticiario del Mar. — Movimiento de buques durante el mes de febrero, día 2, Mn. Holandesa Wolharding, cargó corcho manufacturado, con destino a Tarragona; Mv. Esp. Cala Engosauba, descargó corcho en plancha, de Algeciras; Día 3 Mn. Esp. Monte Altuve, descargo carga general; Día 6, Mn. Inglesa Valdés, cargó corcho manufacturado Día 8 Mn. Alem, Apollo, cargó corcho manufacturado, para Túnez; Día 10 Mv. Español Cosme Soler, descargó corcho en plancha, de Sevilla. Día 10 Mn. Esp. Medinr Xauen, descargó corcho en plancha, saliendo en lastre para Cartagena; Día 11, Mn. Esp. María Mercedes, descargó corcho en plancha de Algeciras. Día 13 Mn Esp. Manén descargó corcho en plancha de Algeciras. Día 18 Mn. Holandesa Aeneas, cargó corcho manufacturado Día 20 Mn Esp. Maribel Riba descargó corcho en | lancha de Algeciras; Día 22, Vapor Esp. Condesito, cargó corcho manufactura do para Marsella Día 22, Mv. Esp. Puerto de Torrevieja, descargó corcho en plancha, de Algeciras. Día 23 Mv. E. Virgen del Remedio, entrado en lastre de Barcelona, cargó

## miscelánea de ACTUALIDAD

Buscando piso

He ahí un caso presenciado en una tarde de sol de un sábado, en un paseo por las afueras de la ciudad. Unas mujeres llevando en brazos a unos críos, otros chiquillos andando por su propio pie, se llegan hasta el «Molí de les Forques». Lo observan por todos lados. Se hablan, mientras tratan de de descubrir su interior, acción dificultada por una tapia, no demasiado resistente. Al cabo de un rato empiezan a bojar, o desandar el camino. No dejan de hablar, acaso comentando el lugar visitado. Luego se paran junto a cuatro paredes derruídas que resisten al tiempo en medio de un campo árido, Las estudian por todos lados, no dejando de hablar. Seguramente hacen comparaciones. Hasta aquí la observación.

Pero nosotros queremos añadir un recordatorio. No para fastidiar a nadie, sino para recordar que aquel paraje fué un día desalojado. Ahora, vuelve la posibilidad de que se tenga que repetir aquel lamentable espectáculo. ¿Por qué no evitarlo? ¿ Par qué no tapiar el «Molí» hasta lo alto, y resistente, advirtiendo así la prohibición de ocuparlo? Y unos carteles en dicho lugar, prohibiendo también el acampamento, ¿no estarían bien colocados, sin que ello impidiera la imposibilidad de hacerlo en otros lugares, si es que seha de aceptar este estado de cosas?